

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Table with subscription rates: En Segovia: UNA peseta al MES; Provincias: 3 meses, ptas. 3,50; Extranjeras: 3, 5, 10, 15, 20.

Diario de Avisos

PRECIOS DE ANUNCIOS

Anuncios y comunicados á precios convencionales. Esqueles de defunción, desde 5 pesetas en adelante. La correspondencia administrativa debe dirigirse AL ADMINISTRADOR Apartado núm. 25.

Redacción é Imprenta: PLAZA DE QUEYARA, NUM. 2. SEGOVIA Administración: JUAN BRAVO, NUMERO 38

LOS HIJOS ILEGÍTIMOS

La «Gaceta» publica la siguiente humanitaria real orden, cuyo espíritu aplaudimos, precedida de un preámbulo interesante.

«El art. 34 del reglamento para la ejecución de las leyes de Matrimonio y Registro civil, establece que cuando el niño de cuya inscripción de nacimiento se trate no tenga padres conocidos, el encargado del Registro le pondrá un nombre y un apellido usuales que no revelen ni indiquen aquella circunstancia. Y ocurre con frecuencia, que los encargados del Registro, creyendo interpretar fielmente este precepto, le ponen un apellido usual que para el público figura como apellido paterno.

Mas como en España el apellido usual es el compuesto del paterno y materno, lo que se llama ordinariamente primero y segundo apellido, los hijos de padres desconocidos no podrían ostentar, si fuera cierta esa interpretación, un segundo apellido, y esto revelaría desde luego su origen, como lo revela todavía más claramente la costumbre de suplir ese segundo apellido con el calificativo de «Expósito», que se añade comunemente al nombre y apellido del que ha tenido la desgracia de serlo.

Esto es precisamente lo que por consideraciones de piedad y moralidad pública se ha querido evitar con la citada disposición reglamentaria; por lo cual y para determinar con toda claridad el sentido de la misma;

El rey ha tenido á bien disponer que el apellido usual que los encargados del Registro deben poner en el acta de nacimiento de los hijos de padres desconocidos, debe ser completo, como si correspondiese al paterno y materno, de modo que no revele ni indique la circunstancia de su filiación ilegítima.»

Retazos teatrales

Como se estrenaba una obra de un chico de la prensa segoviana y como Eugenio Sellés (hijo)—por mal nombre Diego Guedes—era uno de los interesados, porque también se representaba su comedia Predicar y dar trigo, tuvo que lanzarse anoche al Teatro Miñón, rompiendo con la saludable costumbre de meterse en mi casa á las nueve en punto, para cumplir luego al pie de la letra aquello de á las diez, en tu cama estás.

Afortunadamente—y aparte las novedades que el programa ofrecía—el teatro estaba más animado que de costumbre; se habian en él—como decimos todos los revisteros, desde el tiempo de Chindasvinto—dado cita cuantos en Segovia se preocupan de las cosas literarias y en palcos y butacas se veían mujeres muy hermosas, y esto bastaba para que la velada se deslizase agradablemente.

Claro es que la empresa, que contaba con un lleno estrépitoso, por ser día de moda, víspera de fiesta y tratarse de un programa llamativo, se vio defraudada en sus esperanzas y tuvo que contentarse con una buena entrada, y aun creo que resulta demasiado benévolo el calificativo.

Abrimos boca con un plato fuerte y sabrosísimo; con Los domadores, del gran maestro D. Eugenio Sellés, obra que ha recorrido en triunfo los principales teatros de España. Se trata en ella de un anarquista terrible, dispuesto á acabar con todo lo existente y á quien convierten en un manso cordero el cariño de su mujer y de su hijo, papel este último que desempeñó admirablemente el niño Corcuera, merecedor á un millón de besos.

El cambio se opera de un modo

prodigioso y triunfan al fin las dulces tiranías del hogar y el gran talento del insigne autor de El nudo gordiano y... de mi compañero Diego Guedes.

Y llegó La ola negra, que desde ayer se convino para su autor. Miguel de Zorruga, en la ola de color de rosa, porque con ella obtuvo un mercedoso triunfo el joven escritor, á quien en esta redacción le salieron los dientes literarios y hoy se lanza á escribir obras con tesis, sacando el rosa de su empresa, como le ocurrió anoche.

La ola negra no se estrelló en la playa de la indiferencia del público y Miguelito tuvo que salir al final de los cuadros primero y segundo á recibir los mercedos aplausos que se le tributaron.

En La ola negra, hay frases muy bonitas; mucha soltura en el diálogo y algunos atrevimientos que revelan en Zorruga condiciones de literato batallador. Hay, en fin, obra literaria, aun cuando falten nervio dramático, orden en el desarrollo y un completo dibujo de los personajes. para que la obra interese é impresione.

Como sé que Zorruga es de los que agradecen más una opinión sincera é imparcial—aunque esta sea tan desautorizada como la mía—que no el elogio desmedido, le hablo con mi natural franqueza. Su obra se discutió mucho anoche en el saloncillo del teatro Miñón y á eso es á lo que deben aspirar el escritor y el artista; á que les discutan.

Con menos apresuramientos, buscando más el motivo dramático que las situaciones para decir frases, hubiese Zorruga triunfado en toda la línea.

Aun sin esto, los elogios al escritor fueron unánimes y al terminar la representación de La ola negra, exclamamos más de cuatro:—¡Hola, hola, pues aquí hay un autor dramático! Que nuestros presentimientos queden pronto justificados y allá va mi enhorabuena y un abrazo para Miguelito.

La interpretación del drama justificó que la compañía ha estrenado la obra con cariño. Todos cumplieron del mejor modo posible su cometido, mereciendo especial mención la señora Corcuera y los Sres. Fernández, Corcuera y Bass.

Lastima que los ingresos de la taquilla no recompensen los esfuerzos de tan laboriosos artistas.

Cuando al final del segundo cuadro gritaba, en La ola negra, el Padre Juan, imitando al protagonista de Los Aparecidos:—¡Luz! ¡Luz! hubo quien creyó que, para sus acenores, la pedía para la taquilla.

Como fin de fiesta se representó la lindísima comedia de Eugenio Sellés (hijo) Predicar y dar trigo, que fue muy aplaudida, reaponiendo esos aplausos al buen éxito que alcanzó el día del estreno.

La comedia está primorosamente habada y no quiero señalarla á Diego Guedes algunos ligeros defectillos, para que no me diga con sobrada razón que una cosa es predicar y otra dar trigo... literario.

Y ahora, esperamos el estreno de ¡Al fin solos! á un cuando desde que comenzó la temporada es la obra que más veces se han visto obligados á representar los artistas del Teatro Miñón.

PEPE.

LA POLÍTICA AL DIA

Los romeristas han resuelto ya definitivamente la presentación de la candidatura del Sr. Correcher en las elecciones de diputados

por Madrid. Para ello retirase el candidato de la misma agrupación Sr. Gáñez Holguín quien luchará por el distrito de Don Benito.

—La Comisión central electo al del partido republicano ha publicado una circular recomendando la candidatura republicana por Madrid.

—Con el ministro de la Guerra celebró ayer una entrevista el general Pando, director de la Guardia civil.

—En una deren da entrevista que celebraron ayer los ministros de Hacienda y de la Gobernación se trató de adoptar un procedimiento más perfecto que el actual para la inutilización de los sellos de Correos y Telégrafos, á fin de evitar que puedan lavarse y volver á ser utilizados.

—El ministro de Hacienda permaneció casi todo el día de ayer en su despacho con el subsecretario y el director del Tesoro, ocupándose en la redacción de los presupuestos generales.

—Todavía no se ha recibido en el ministerio de Hacienda el presupuesto de Guerra detallado para el año próximo, pero se espera que muy en breve le remitirá concluido el general Linares.

—Nada menos que en 65 distritos se proponen luchar los socialistas en las próximas elecciones generales, sin que esto suponga que aspiran á traer otros tantos diputados; lo que desean—según dicen ellos—es contar sus fuerzas y mostrar los progresos que en organización y número á quienes de unas á otras elecciones.

—En el teatro Barberi se celebró anoche el anunciado mitin organizado por el Centro de Sociedades obreras para protestar contra la detención y procesamiento del consejero del mismo, Santiago Pérez.

Presidió Angel Pérez Osa, quien al abrir la sesión explicó el objeto del mitin.

H blaron después los obreros Ramos, Paz Gallego, Angulo y Rubio para protestar enérgicamente de lo ocurrido y dirigir fuertes censuras á las autoridades y al Gobierno. Durante el mitin y á la salida el orden material no se turbó.

—Los republicanos celebraron anoche un mitin de propaganda electoral en el teatro del Molino Rojo sito en el paseo de Luchana.

Pronunciáronse gran número de discursos de tonos violentos contra la monarquía y el Gobierno.

Entre los que hablaron figuran los señores Llano y Peral, Morayta y Santillán.

El acto tuvo esa importancia. —Ayer tarde llegó á Alicante D. José Canalejas con el fin de presenciar hoy la designación de interventores para las próximas elecciones de diputados á Cortes.

NOTICIAS

Procedente de Madrid ha llegado á Segovia, el Excmo. Sr. Marqués de Quintanar.

Una profesión

En el convento de Religiosas de San Vicente el Real, ha tomado hoy el hábito de Profesa, Sr. Natividad del Niño Jesús, que en el mundo se llamó Carmen Sebastián.

A la solemne ceremonia asistió una numerosa y selecta concurrencia.

Ha sido madrina de la mojada profes, S. A. R. la Infanta Doña Isabel, y en su nombre la distinguida esposa del gobernador civil, Doña Rafaela Tordesillas de Silva.

Después de la ceremonia religiosa, se sirvió á las invitadas un delicado refresco.

El templo, adornado con mucho gusto, se hallaba completamente lleno de fieles.

Destinos de Guerra

Por el ramo de guerra han sido propuestos en esta provincia para destinos civiles los siguientes licenciados del ejército:

Oficial de secretaría de la Junta provincial de instrucción pública, D. José Selvi Ferrer.

Auxiliar de la misma, D. Ramón Nieto González.

Agente de orden público de segunda clase, D. José Oviedo Hiera.

Peones camineros, D. Azapito García Fuentes y D. Emilio Márquez Durán.

Auxiliar de cajero de la Diputación provincial, D. Casimiro Marinas García.

La comunión de los enfermos

Con la solemnidad acostumbrada se ha celebrado esta mañana el acto de administrar la Comunión Pascual á los enfermos del Hospital de la Misericordia.

Después de la misa, salió la procesión concurriendo á ella las autoridades, comisiones de los cuerpos de la guarnición é institutos armados, y un público numeroso.

También asistió la banda de música de los Establecimientos provinciales de Beneficencia.

El Ilmo. Sr. Obispo dió la comunión á los enfermos.

A estos se les ha servido hoy una comida extraordinaria.

A Asturias

Definitivamente saldrán mañana para las fabricas militares de Asturias, los alumnos de la Academia de Artillería de quinto año, según Real orden que publica el «Diario Oficial» correspondiente al día de ayer.

La sección de quinto año se compone de 38 alumnos, quienes irán al cargo de los comandantes Sras. Martín Peinador y conde de Casa Cantarac, con los capitanes Sras. Menacho y R. Vadulla y el teniente Sr. Ros.

La expedición durará unos quince días.

Hallazgo de billetes

La persona que hubiera perdido billetes del Banco, puede pasarse por la Redacción del DIARIO DE AVISOS donde se le indicará la persona que, previas las señas correspondientes, los entregará.

El auxiliar de almacenes militares de cuarta clase D. Doroteo Fuentes Saso, pasa del parque de Segovia al de Ciudad Rodrigo, y el de la misma clase, D. Maximiliano Vallejo Navarro, que presta sus servicios en la fundición de bronce de Sevilla, ha sido destinado al parque de Segovia.

Interesante

El Elixir Estomacal de Saiz de Carlos es de éxito seguro en las diarreas de los niños, en todas sus edades.

Nuestro buen amigo el Redactor de Contribuciones D. Pablo Yuste, ha desistido de aspirar á la elección de representante del Sesmo de Cabezas, atendiendo á indicaciones para él muy respetables.

El Sr. Yuste agradece muchos los generosos ofrecimientos que le han hecho sus buenos amigos para la elección indicada.

Ya están redactados el reglamento y los temas para el Congreso regional agrícola que ha de celebrarse en Segovia durante las ferias, y en breve serán enviados por la Comisión organizadora á las entidades que han de asistir al Congreso.

Es de esperar que la Diputación provincial en sus próximas sesiones se ocupará de tan importante asunto, para que el nombre de Segovia quede en el buen lugar que le corresponde.



El Regimiento de Sitio

Ayer á las once y media de la mañana, se verificó en el campo de instrucción de la Dehesa, el exámen de los reclutas del Regimiento de Sitio últimamente incorporados, con objeto de darles de alta en la instrucción pié á tierra, y para que una vez fogueados de carabina-Müller, puedan ya prestar toda clase de servicio.

Presidió el acto el Sr. Coronel del Regimiento, D. Pedro Montemayor al que acompañaban los demás jefes y oficiales de mismo.

Los reclutas formaron una batería de tres secciones al mando del capitán y oficiales instructores.

Después de hacer el manejo del machete y carabina con filas abiertas, efectuaron varios movimientos de compañía, demostrando con su exactitud, la solidez de su instrucción y el entusiasmo que les anima, pues según oímos en el cerro formado por los jefes del Regimiento, sólo han tenido 24 completos de instrucción, lo que indica el celo é inteligencia de los encargados por los oficiales instructores.

El fogoneo se verificará en baterías los días 20, 21 y 22, á las once de la mañana.

A las señoras

Procedente de Madrid ha llegado á esta capital modista de sombreros con preciosos modelos de París. Lo que ponga conocimiento de las señoras, con el fin de que se dignen pasar á ver el variado surtido que en su salón Isabel la Católica 12-2.º tiene expuesto.

Además tiene géneres última novedad para confeccionar cuanto se la pida así en nuevos como arreglos.

Junta provincial del Censo

Por falta de número de vocales hoy no ha podido celebrarse sesión la Junta provincial del Censo, para proveer al nombramiento de Interventores y Suplentes de las mesas electorales. La celebrará mañana.

Nuestros apreciables lectores leerán en la presente edición un anuncio de la bien reputada firma de los Sres. Valentín & Cía, Banqueros y Expenduría general de lotería en Hamburgo, tocante á la lotería de Hamburgo y no dudamos que los interesará mucho, ya que se ofrece por pocos gastos alcanzar en un caso feliz una fortuna bien importante. Esta casa envía también gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.

Orden de la Plaza

(Servicio para mañana) Presidente de la junta de subsistencias, Sr. Comandante del Regimiento de Sitio, D. Carlos Guitián. Hospital y Provisiones, segundo Capitán del mismo. Vigilancia los cuerpos de la guarnición. E Coronel Gobernador Militar interino, Montemayor.

Apetito Natural.

La máquina humana anuncia, por medio del apetito, la necesidad de más combustible, ó sea alimento.



Mientras no se digiera el almuerzo no habrá apetito para la comida. Tomar demasiado alimento con el estómago lleno es como echar combustible en una hornalla sin fuegos. Los tónicos producen un apetito forzado. Las

Pastillas del Dr. Richards

ayudan al estómago á digerir y assimilar, y entonces es natural el apetito. Entre los dos procedimientos hay enorme diferencia. Los tónicos obran contra la naturaleza; las Pastillas del Dr. Richards obran con ella. Las Pastillas del Dr. Richards convierten el estómago de tirano en sirviente. Digerir es vivir.

DR. RICHARDS' DIETETIC TABLET ASSOCIATION, NEW YORK.

BOLETIN RELIGIOSO

Santos del día 20

San Victor.

CULTOS

El día 21 de Abril á las cinco de la tarde principia el ejercicio correspondiente al 21 de marzo de los trece conceutivos que en honor de San Antonio

de Padua, se vienen celebrando en la Iglesia de su nombre de esta ciudad de Segovia, cuyos cultos consisten en estación mayor, santo rosario, ejercicio propio del día y sermón á cargo de un Padre Franciscano, terminando con la adoración de la reliquia del Santo.

**HERNIAS (Quebraduras)**

deformidades del pecho, espalda, piernas ó pies, desviaciones de la columna vertebral y de la matriz.

**Consulta médica especial para tratamiento y curación de estas enfermedades.**

El médico especialista Director de esta consulta de Madrid, llegará á Segovia y recibirá de once á seis en el Hotel de «La Burgalesa», á todos los que padezcan de Hernias (Quebraduras), desviaciones de la columna vertebral, y matriz, deformidades del pecho, espalda, piernas ó pies, que deseen curarse con los modernos aparatos especiales articulados, que con tan buen resultado viene hace tiempo aplicando dicho médico.

Vistos por este especialista todos los aparatos conocidos, sólo utiliza por el buen resultado que da, el Reductor Contentivo curativo para las Hernias, porque reduce, contiene y cura sin permitirles salir aunque tosa ó haga movimientos el paciente.

Consulta en Segovia, los días 28 y 29 del actual, en el Hotel de «La Burgalesa».

En Madrid en el Gabinete del Médico director, Fuencarral, 19 y 21. Gabinete mecanoterápico de Madrid.

**MERCADOS**

**SEGOVIA 19**

Trigo.—Sigue pagándose en almace- res á 45 reales las 94 libras.

Los dueños de paneras retraídos com- pletamente.

Centeno.—Ha salido de su naeción y hoy es objeto de alguna solicitud, pero no se ofrece á la venta. Cotizase al detall á 31 y 32 reales.

Cebada, firme el precio de 32 reales sin que se hagan operaciones.

Algarrobas, de 34 á 35 reales fanega. Aceite.—Está esta grasa como los ce- reales. La falta de agua en Andalucía co- mo en toda la Península, es causa del mal estado de los olivos y se temen por la futura cosecha. De aquí que los tenedores están retraídos, oscilando de tal manera los precios que es muy difícil fijarlos con certeza. En Segovia se ven- de alrededor de 1150 pesetas arroba pa- ra fuera.

**Barcelona 18**

Las operaciones han sido animadas. Hoy se vendió trigo de Segovia á 4775 reales, de Peñafiel á 4725 y de Pe- ñaranda de Bracamonte á 47. La tendencia continúa al alza. Por ferrocarril entraron 22 vagones de dicho grano.

El corresponsal.

**TEATRO MIÑÓN**

(Función para esta noche)  
LOS POBRES DE MADRID

**ULTIMA HORA**

(POR TELÉFONO)

Madrid, 19, 5 tarde.

**El día**

Está nublado y soplando un viento cálido que amenaza con lluvia.

A pesar de esto se celebra la corrida de toros con relugar ani- mación.

El ganado cumple y Mazzan- tini ha despachado la primera res de una estocada.

Todavía no ha ocurrido nada en la plaza, aunque se espera cuando se repartan las procla- mas de que hablé ayer.

**La crisis de Andalucía**

El gobierno escarmentado con lo que le ha ocurrido en Córdo-

ba, se preocupa nuevamente del problema agrario en Andalucía.

Ahora se trata de conceder un crédito para dar trabajo á los obreros del campo en el medio- día.

**De Córdoba**

Las noticias que se reciben de Córdoba acusan completa tran- quilidad.

Hoy se ha hecho la vida nor- mal, abriéndose todos los co- mercios.

De continuar así la población se levantará el estado de guerra mañana.

**De Gijón**

Se ha celebrado con gran si- gilo el entierro del socialista muerto en las refriegas de ayer.

Por este motivo no hubo nin- gún incidente.

Sin embargo, se teme que ocu- rra algo, pues se trata de llevar coronas á la tumba donde se ha enterrado y se cree que se apro- vechará ese momento para orga- nizar una manifestación.

**De Palma de Mallorca**

Telegrafían de Palma de Ma- llorca que ha terminado por com- plete la huelga de cargadoras del muelle.

**Los toreros heridos**

Telegramas de Barcelona di- cen que la enfermedad de Cone- jito ha sufrido una variación y que los médicos confían poder salvar la vida del maestro he- rido.

El ánimo del paciente es muy entero.

Fuertes continúa mejorando.

**De Argel**

Noticias de Argel dicen que 600 jinetes moros trataron de sorprender el campamento de Riji.

La voz del centinela hizo que las tropas acampadas se apre- stasen á la defensa y que los que preparaban la sorpresa tuviesen que huir.

REEMÚDEZ

**Estación meteorológica de Segovia.**

Observación del día 19 de Abril de 1903 á las nueve de la mañana.

Barómetro reducido á 0°.....	675.79
Temperatura del aire.....	14.2
Id. máxima al sol del día anterior.....	30.8
Id. id. á la sombra.....	21.5
Id. mínima noche última.....	2.8
Id. id. á cielo descubierta.....	1.5
Viento: dirección.....	NO.
Fuerzas aproximadas.....	Calma
Nieve ó lluvia caída en las 24 hora.....	
Estado del cielo.....	Despejado.
Observación á las tres de la tarde	
Temperatura.....	14
Viento.....	N.

**Pasatiempos.**

**ENIGMA**

El sol fué quién me dió vida  
Y el sol me suele acabar;  
Hago á la gente asombrar,  
Y aunque del agua nacida  
Al ire vuelvo á pasar.

(La solución mañana)

(Solución á la adivinanza):

RAYO

**A los contratistas de obras.**

Se abre concurso para la construc- ción de dos nuevos edificios en la fá- brica de pastas de Palermelos.

Los que quieran tomar parte pue- den verse con el Ingeniero Director (Fonda de la Estación, de 2 á 4.)

Termina el plazo el día 26 por la noche.

**Ama de cría**

Cada, leche de 15 días, para criar ella en su casa.

Darán razón, ventorro del cojo, Puente de Hierro, Juana Colón.

Imprenta del DIARIO DE AVISOS.

**NUESTRA SEÑORA DE LA FUENCISLA**

**Fábrica de paraguas, abanicos y sombrillas**

DE

**MIGUEL CALLEJO Y GIL**

Calle del Pez número 13.—MADRID

Gran surtido en sombrillas, paraguas, abanicos y bastones á pre- cios económicos.

Se arreglan paraguas, abanicos y sombrillas.

NO CONFUNDIRSE: Calle del Pez número 13

MADRID

**Montes, fotógrafo.—Victoria, 11.**

Invitación para participar á la próxima

**GRAN LOTERÍA DE DINERO**

**600.000**

MARCOS

ó aproximadamente

**Pesetas 1.000.000**

como premio mayor pueden ganarse en caso más feliz en la nueva gran Lotería de dinero garantizada por el Estado de Hamburgo.

Especialmente:

1 Premio á Marcos	300.000
1 Premio á Marcos	200.000
1 Premio á Marcos	100.000
1 Premio á Marcos	80.000
2 Premios á Marcos	60.000
2 Premios á Marcos	50.000
3 Premios á Marcos	40.000
1 Premio á Marcos	35.000
5 Premios á Marcos	30.000
5 Premios á Marcos	20.000
2 Premios á Marcos	15.000
16 Premios á Marcos	10.000
55 Premios á Marcos	5.000
103 Premios á Marcos	3.000
155 Premios á Marcos	2.000
616 Premios á Marcos	1.000
14 Premios á Marcos	500
1022 Premios á Marcos	400
33788 Premios á Marcos	169

19970 Premios á Marcos 250, 200, 150, 144, 111, 100, 78, 45, 21

La Lotería de dinero bien importante autorizada por el Alto Gobierno de Hamburgo y ga antizada por la hacienda pública del Estado, co tiene 115.000 billetes, de los cuales 55.755 deben obtener premios inclusive 8 premios extraordinarios.

Todo el capital incl. 59.245 billetes gratuitos importa

**MARCOS 11.306.390**

ó sean aproximadamente

**PESETAS**

**19.000.000.**

La instalación favorable de esta lotería está arreglada de tal manera, que todos los arriba indicados 55.755 premios incl. 8 premios extraordinarios hallarán seguramente su decisión en 7 clases sucesivas.

El premio mayor en caso más fortuito de la primera clase pueda importar Marcos 50.000, el de la segunda 55.000, asciende en la tercera á 60.000 en la cuarta á 70.000, en la quinta á 80.000, en la sexta, á 90.000, y en la séptima clase pueda en caso más feliz eventualmente importar 600.000, especialmente 300.000, 200.000, 100.000 Marcos, &c.

La casa infr. escrita invita por la presente á interesarse en esta gran lotería de dinero. Las personas que nos envían sus pedidos se se virán añadir á la vez los respectivos importes en billetes de Banco, ó sellos de correo re mitiéndonos por Valores declarados, ó en libranzas de Giros Mútuos sobre Madrid ó Barcelona, exten didas á nuestra orden ó en letras de cambio fácil á cobrar, por certificado.

Para el sorteo de la primera clase cuesta:

1 Billete original, entero: Pesetas 10

1 Billete original, medio: Pesetas 5

El precio de los billetes de las clases siguientes, como también la instalación de todos los premios y las fechas de los sorteos, en fin todos los pormenores se verá del prospecto oficial.

Cada persona recibe los billetes originales directamente, que se hallan previstos de las armas del Estado, como también el prospecto oficial. Verificado el sorteo, se envía á todo interesado la lista oficial de los números agraciados, prevista de las armas del Estado. El pago de los premios se verifica según las disposiciones indicadas en el prospecto y bajo garantía del Estado. En caso que el contenido del prospecto no convendría á los interesados, los billetes podrán devolverse pero siempre antes del sorteo y el importe remitidos será restituido. Los pedidos deben remitirnos directamente lo más pronto posible, pero siempre antes del

25 de Abril de 1903

**VALENTÍN Y CIA.**  
HAMBURGO (Alemania.)

Para orientarse se envía gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida

**La Maravilla**

La acreditada zapatería de Ezequiel Redondo, que tantos años estuvo establecida en la calle de Juan Bravo, número 3, ha sido trasladada al número 22 de la misma calle, frente á la cárcel.

Al participarle á su numerosa clientela y al público en general, hace presente que ya ha recibido el surtido para la próxima estación, siendo este tan extenso y sus precios tan económicos como de antiguo tiene acreditado este establecimiento.

También se ha recibido un extenso y variado surtido en gorras de todas clases para caballeros y niños, procedentes de las mejores fabricas y cuyos precios por su gran economía seguramente satisfarán á todas las clases sociales.

**LA MARAVILLA**

JUAN BRAVO, 24 (frente á la cárcel.)

**LA CONFIANZA**

CASA ESPECIAL EN CHOCOLATES ELABORADOS Á BRAZO

**JUAN MARGARETO**

Calle Real del Carme número 6.—SEGOVIA

— No cabe adulteración —

Se hacen tareas y medias tareas de encargo, á gusto y presencia del cliente.

Los cacao que emplea esta casa para la elaboración de sus chocolates, son todos de las mejores procedencias.

También hace un chocolate especial para convalecientes, recomendado por varios médicos de la capital.

Hay un buen surtido, en conservas de frutas y pescados, tés, cafés, licores, vinos de Jerez y otra infinidad de artículos, todos de casas acreditadísimas.

Tanto los chocolates como el café son preparación especial del dueño del establecimiento.